



NAPPO

North American Plant Protection Organization
Organización Norteamericana de Protección a las Plantas

Informe sobre conferencia telefónica de la NAPPO

Grupo de expertos:	Año Internacional de la Sanidad Vegetal de la NAPPO	
Lugar:	Videoconferencia (plataforma en Zoom)	
Fecha:	30 de noviembre del 2020	
Presidenta	Lisa Lafontaine (ACIA)	
Participantes:		
Ify Chafy (ACIA)	Greg Rosenthal (APHIS-PPQ)	Heather Curlett (APHIS-PPQ)
Beatriz Martínez Reding (SENASICA)	Victor Hugo Rodríguez Díaz (SENASICA)	Karen Stephany Miranda (SENASICA)
Nedelka Marín Martínez (NAPPO)	Alonso Suazo (NAPPO)	
Resumen		
Proyecto:	Año Internacional de la Sanidad Vegetal de la NAPPO	
Comentarios generales:	El DT: <ul style="list-style-type: none">• Dio la bienvenida y agradeció a los miembros del GE por unirse a la conferencia telefónica.• Aceptó tomar notas y redactar el informe de la conferencia telefónica. Los miembros del GE aprobaron la agenda tal como se presentó.	
Asunto 1:	Actualizaciones de parte de la Secretaría de la NAPPO	
Decisiones:	El DT informó al GE que: <ul style="list-style-type: none">• Se abordaron los comentarios presentados por el CCM sobre el artículo más reciente acerca de la NIMF 15, y ambas versiones se subieron al sitio web del GE.• Agradecía a los miembros del GE por el trabajo realizado.	
Asunto 2:	Actualización acerca del artículo sobre «sanidad de las semillas»	
Decisiones:	Gregg Rosenthal presentó la siguiente actualización: <ul style="list-style-type: none">• El CCM presentó comentarios al artículo. Se abordaron todos los comentarios incluso la solicitud del CCM de eliminar del artículo la información sobre el ToBRFV.• La versión nueva del artículo se presentará nuevamente al CCM para confirmar que los cambios se realizaron de manera adecuada y para que el CCM responda a solicitudes específicas del GE.	
Asunto 3:	Actualización sobre el artículo de enero del 2021	

Decisiones:	México convino redactar el artículo de enero del 2021. Los miembros del GE de México indicaron que consultarían a la miembro del CCM de su país sobre los posibles temas e informarían al GE cuando la información esté disponible.
Asunto 4:	«Iniciativa de iluminación de edificios en color verde» y actualizaciones de los países
Decisiones:	<p>La presidenta informó que:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Recibieron comentarios que indicaban la importancia de informar al público acerca de la relevancia de la iluminación de edificios en color verde (el público debería diferenciar esta actividad de otras actividades como el Día de San Patricio). Se consideraron los medios de las redes sociales como una opción para crear conciencia y brindar información al público. Los miembros del GE de México compartieron su experiencia en la promoción de las actividades del AISV en México utilizando los canales de las redes sociales. México también indicó que el concurso de fotografías fue un éxito y se exhibieron las mejores fotos en la Avenida Reforma. Se sugirió el período de mayo del 2021 para el proyecto de «iluminación de edificios en color verde», pero el GE necesita convenir en cuanto a una fecha específica. México indicó que ellos necesitarán que el GE confirme la fecha exacta para presentar la solicitud y las notificaciones adecuadas a las entidades correspondientes en México. <p>Gregg Rosenthal informó que:</p> <ul style="list-style-type: none"> • EE. UU. indicó que aún está trabajando en los diferentes aspectos de la iniciativa de iluminación de edificios en color verde y mantendrá al GE informado acerca de las actualizaciones más recientes. • PPQ ha estado redactando artículos mensuales y publicándolos en su boletín (PPQ Today). El artículo de noviembre-diciembre se dedicó a asuntos de sanidad vegetal y la pandemia. • PPQ está utilizando las etiquetas #IYPH2020 y #planthealth para promover e informar acerca de las actividades del AISV organizadas por PPQ. Gregg Rosenthal preguntó acerca de la extensión del AISV hasta el 2021 y cómo la etiqueta #IYPH2020 se verá afectada para evitar que el público se confunda. La presidenta indicó que ella se pondrá en contacto con la CIPF en cuanto a este tema.
Otros asuntos	Asuntos misceláneos y discusiones
Decisiones:	Artículo de febrero del 2021. La presidenta sugirió redactar el artículo de febrero del 2021 acerca de «plagas forestales» y se ofreció como voluntaria para hacerlo. La publicación de este artículo coincidirá con el foro de manejo de plagas forestales en Canadá el cual está programado realizarse en febrero del 2021.

Durante este foro, el director de la sección de ciencias de la ACIA ofrecerá el discurso de apertura acerca del AISV.		
Próximos pasos		
Responsable	Acciones	Fecha
Miembros del GE de México	Informar al GE el tema del artículo de enero del 2021.	
Gregg Rosenthal	Revisar el artículo sobre sanidad vegetal para enviarlo a traducción y subirlo al sitio web del GE.	
Lisa Lafontaine	Ponerse en contacto con la CIPF en cuanto a los posibles cambios a la etiqueta #IYPH2020.	
Próxima reunión		
Lugar:	Videoconferencia (plataforma en Zoom)	
Fecha:	12 de enero del 2021 de 1:30 a 2:30 p. m. hora del Este	
Asuntos propuestos		
1.		